

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis yang telah diuraikan pada bagian terdahulu, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil interpretasi yang diperoleh dari variabel X (kelengkapan fasilitas perpustakaan) termasuk kedalam kategori sangat baik artinya jika fasilitas perpustakaan bisa dilengkapi semua dari mulai penataan ruangan perpustakaan baik, penambahan bahan pustaka, dan pemenuhan peralatan dan perabotan di perpustakaan maka minat membaca siswa disekolah akan meningkat. dan siswa akan sering mengunjungi perpustakaan.
2. Hasil interpretasi yang diperoleh pada variabel Y (minat membaca siswa) termasuk kedalam kategori baik artinya siswa jurusan Teknik Komputer Jaringan SMK Negeri 4 Kota Serang rata-rata memiliki minat membaca yang tinggi

dan sangat membutuhkan perpustakaan sekolah sebagai tempat menghabiskan waktu luang mereka disekolah .

3. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa kelengkapan fasilitas perpustakaan dengan memperhatikan penataan ruang perpustakaan, penambahan bahan pustaka yang dibutuhkan dan penyediaan peralatan dan perabotan dipergustakaan memiliki kontribusi cukup berarti terhadap minat membaca siswa. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan penulis bahwa koefisien korelasi kelengkapan fasilitas perpustakaan terhadap minat membaca siswa di SMK Negeri 4 Kota Serang yaitu sebesar 56% termasuk kedalam kategori cukup berarti dan koefisien determinasi sebesar 31% sisanya 69% dipengaruhi oleh faktor lain baik internal ataupun eksternal.

## **B. Saran-Saran**

Dengan adanya korelasi antara kontribusi kelengkapan fasilitas perpustakaan dalam hal ini SMK Negeri 4 Kota Serang sebagai lokasi penelitian terhadap minat membaca siswa, maka

diharapkan pada proses peningkatan minat membaca siswa untuk :

1. Sekolah, Lebih bisa menambah sarana dan prasarana yang dibutuhkan oleh perpustakaan agar perpustakaan lebih baik lagi dan bisa menarik minat membaca siswa.
2. Pustakawan, lebih meningkatkan kreatifitas dalam mengelola perpustakaan agar lebih menarik lagi dengan memperhatikan tata ruang perpustakaan, pemberian slogan-slogan pada dinding perpustakaan dengan kata-kata yang dapat menumbuhkan minat membaca siswa, penambahan bahan pustaka setiap tahunnya, kemudahan siswa dalam mencari referensi yang dibuthkan. dan memberikan penghargaan bagi siswa SMK Negeri 4 Kota Serang sering mengunjungi perpustakaan dan peduli akan pentingnya meghabiskan waktu luang untuk membaca.
3. Siswa, jadikanlah perpustakaan sebagai rumah untuk mengisi waktu luang disekolah, ketka waktu istirahat dan ketika ada jam pelajaran yang kosong dikarnakan guru mata pelajaran tidak bisa masuk kelas. karna pada hakikatnya dengan kita

banyak membaca maka kita akan banyak tau, memperluas wawasan kita agar lebih aktif lagi dikelas saat pembelajaran berlangsung dan juga wawasan yang dimiliki dapat bermanfaat dimasyarakat. Kunci kesuksesan adalah dengan banyak membaca buku karna buku adalah jendela dunia.